

Soins prestation des yeux

AVANT LA PRESTATION

Le maquillage permanent des yeux ne convient pas si :

- ▶ Vous êtes enceinte ou allaitez
- ▶ Vous avez moins de 18 ans
- ▶ Vous obtenez des cicatrices chéloïdes
- ▶ Vous êtes sur Accutane depuis 1 an
- ▶ Vous avez une irritation de la peau de toute nature telle que imperfections, éruptions cutanées, psoriasis, eczéma, rosacée, coups de soleil sur la zone d'intervention
- ▶ Vous êtes sur Retin-A ou Retinols. Arrêtez-vous 7 jours avant le rendez-vous et évitez 30 jours après l'intervention
- ▶ Diabétique (consultez votre médecin)
- ▶ Avez le VIH ou l'hépatite ou toute autre infection et / ou maladie virale
- ▶ En cours de chimiothérapie (consultez votre médecin)
- ▶ Épilepsie
- ▶ Un stimulateur cardiaque ou des problèmes cardiaques majeurs
- ▶ Avez eu une transplantation d'organe
- ▶ Êtes Malade (rhume, grippe, etc. affectera le processus de guérison, veuillez reporter)
- ▶ Vous ne guérissez généralement pas bien et développez facilement des infections
- ▶ Vous venez de subir une chirurgie oculaire moins de 2 mois auparavant, telle que mais sans s'y limiter, une blépharoplastie, un lifting des yeux
- ▶ Avait du botox/dysport deux semaines avant



APRÈS LA PRESTATION

	Nettoyage particulier	
	3-4 jours	

Laver à l'eau tiède la zone oculaire une à deux fois par jour avec les produits remis dans la trousse remise par votre technicienne. Vous pouvez vous référer à la marche à suivre.

À QUOI S'ATTENDRE

► Jour 1

Cela peut varier de paupières légèrement gonflées à gonflées et lourdes; yeux sensibles à la lumière et éventuellement injectés de sang. Il est conseillé de dormir en position élevée pour aider à réduire l'enflure la nuit.

Les yeux seront enflés et peut-être un peu « croustillants » au réveil. Le gonflement diminuera après avoir été en position verticale et après avoir cligné et augmenté la circulation dans la zone. Évitez de soulever des objets lourds, de faire des efforts physiques et de pleurer.

► Jour 2

Les yeux seront moins enflés, mais se sentiront tendus. La zone des cils sera sensible si elle est touchée.

► Jour 3-4

La couche supérieure de la peau commencera à s'écailler en petites lignes à l'aspect de points, bien que certaines personnes ne remarquent pas l'exfoliation. NE PAS GRATTER - vous allez retirer le pigment et vous retrouverez avec une couleur inégale. Le clignotement aide à éliminer les petits morceaux de pigment et d'épiderme qui se sont détachés. Il est important de ne pas enlever les croûtes ni de se frotter les yeux.

► Jour 6-9

Tout rejet doit être terminé. Vous pouvez remettre votre visage sous le jet de douche en toute sécurité. Pendant ce temps, le tatouage peut sembler avoir disparu, c'est une partie normale du processus de guérison et le pigment réapparaîtra.



► Jour 10

Le pigment, s'il s'est fané, aurait dû revenir. Ce que vous voyez maintenant est très proche du résultat guéri. Si ce n'est pas comme vous le souhaitez, veuillez attendre les trois dernières semaines et revenir pour une procédure de retouche.

REMARQUE : Le résultat des procédures cosmétiques permanentes est dicté par la toile (votre peau). Plus l'état de votre peau est bon, meilleur sera le résultat final. Une peau très grasse, sèche ou endommagée par le soleil peut être très difficile à obtenir un beau résultat uniforme. Les clients matures peuvent avoir besoin d'une à deux semaines de guérison supplémentaires pour que les résultats finaux apparaissent. Mieux vous prenez soin de votre peau et la protégez des rayons UV, meilleurs seront les résultats et la durée de vie des procédures de cosmétiques permanentes.

